



Entrevista / Saúl Monreal Ávila (Senador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Soy hermano del gobernador, pero no soy su favorito. David no está de acuerdo en que lance mi candidatura la gubernatura de Zacatecas. **Ricardo** me ha aconsejado, yo lo respeto, me ha dicho: ‘Toma la mejor elección. Yo estoy en la idea de mi Presidenta, de que eres joven, que a lo mejor en otros seis años’. Yo le respondo que está bien, pero que tengo un respaldo ciudadano y que lo voy a respetar y lo voy a analizar.

“No es solamente una cuestión por ser hermano del gobernador. He estado en la política desde hace 27 años y se me hace injusto que me quieran hacer a un lado, nada más por el simple hecho de apellidarme Monreal”.

<https://drive.google.com/file/d/1rpmqKi4oydnhNmOVQFakrowfuV8ggT/view>